

tagne, chapelain de l'Hospice de Terrebonne, R. P. Sylvain, curé de N.-D. du Sacré-Cœur, Arth. Leblanc, curé de St-Gabriel, J. D. Rioux, vicaire de la cathédrale, et J. B. Ruest, diacre, du Séminaire de Rimouski.

M. le Chanoine Saucier a chanté la grand'messe ; M. Ph. Fortier, assistant de M. le curé de Sainte-Anne, et J. B. Ruest ont fait diacre et sous-diacre. M. le vicaire général a rappelé aux fidèles l'amour de sainte Anne pour notre pays, la gloire et le puissant crédit que lui ont mérité sa foi, sa charité et sa persévérance dans la prière. Le vénérable prédicateur a terminé en disant que l'honneur du couronnement que le Souverain Pontife vient d'accorder à Sainte Anne de Beaupré, ajoute un nouveau motif de confiance envers l'illustre patronne de cette province et de reconnaissance envers l'auguste Chef de l'Eglise, qui par là donne au Canada une nouvelle marque de sa bienveillance.

Après la vénération de la relique de sainte Anne, les fidèles se sont retirés emportant un doux parfum de cette fête délicieuse.

---

### PÈLERINAGES.

---

Onze pèlerinages organisés ont amené à Sainte-Anne près de 4000 pèlerins. Nous nous réjouissons de ce magnifique résultat. Il prouve le zèle de Messieurs les curés qui n'ont pas craint la fatigue pour préparer leurs paroissiens à ce pieux voyage ni la longueur de la route à parcourir pour venir au sanctuaire. Il prouve aussi que